



◎国スポ山形県予選会

7月12日(土)・13日(日)に、天童市「山形県総合運動公園体育館」において、「国スポ山形県地区予選会卓球競技」が開催されました。

本校からは2年次「大沼凧海」君と、「渡辺柚妃」さんの2名が出場しました。2人ともベストを尽くして頑張りましたが、その上の東北大会出場はかないませんでした。しかし、令和6年度国スポ県大会に出場した生徒は0名だったので、今年度2名出場できたことは山商卓球部としては大きな躍進だったと思います。来年度はさらに多くの生徒が出場できるように頑張っていきたいと思います。

最後に応援していただいた保護者・OB・関係者の皆様ありがとうございました。

○山商卓球部OB会「卓友会」総会・懇親会に参加してきました。

7月26日(土)18時から「パレスグランデール」で開催された山商卓球部OB会「卓友会」総会・懇親会に参加してきました。

参加者の皆さんの中には、長南さんをはじめ県や地区の卓球協会の会長・理事長・副会長などそうそうたる顔ぶれの方が多く、また皆さん山商及び山商卓球部に対する「愛」が強く、部活動の近況報告を喜んでいただいたり、実際に大会会場に応援に来ていただいた方もいらっしゃいましたし、私に握手を求められたり、OBの皆さん方は現役高校生の力になりたいと熱い想いの方ばかりでした。さらに当日は山商卓球部への激励金も頂きました。OBの皆さんの期待に応えられるようこれからの卓球選手権大会や、地区および県新人大会頑張っていきたいと思います。



○当面の日程

- ・ 8月1日(金)卓球台等準備して8時半からミーティング(2-1隣の課題研究室)
その後練習(~12時ぐらい)
- ・ 8月2日(土)「米沢興譲館高校(男女)」練習試合(山商体育館)